
A LA RENCONTRE DES ARTISTES DE LôEGLISE, 

Michel AUGER EN EST UN ! 

FOLCO NOUS A QUITTÉS!  

.¦[[9¢Lb hCCL/L9[ 5ΩLbChwa!¢Lhb 59 [! /haa¦b9 59 .hL{ [9 wh¸ 
Toutes les informations sont sur notre site  : www.boisleroy27.com 

UN CHANTIER JEUNE POUR MIEUX SECURISER LES PETITS  
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 Ch¯res Sylver®gisiennes,  
 Chers Sylver®gisiens, 
 

La rentr®e est bien l¨ et lôactivit® de vos ®lus a repris de plus belle avec 
plusieurs gros dossiers en cours. Le premier, la construction du restaurant 
scolaire et périscolaire dont les travaux ont eu du mal à démarrer du fait des 
cong®s dô®t®, mais côest parti avec les premi¯res toupies de b®ton qui pr®parent 
les fondations et dans les prochaines semaines lô®l®vation des murs. Nous 
espérons toujours que cet important ouvrage pour notre village soit livré avant 
fin 2019 ; 

 Le second, côest la reprise des activit®s p®riscolaire et extrascolaire suite ¨ 
lô®dition de lôEPN de ne plus assurer cette comp®tence ¨ compter du 1er janvier 
2019. Côest une charge lourde qui retourne aux communes mais avec la volont® 

dôun certain nombre de communes, un syndicat va se cr®er pour que se poursuive cette activit® 
primordiale ¨ la vie de centaines de familles qui ont besoin de ce service pour pouvoir sôimplanter et 
rester sur notre bassin de vie. 
Le troisi¯me, côest la mise en îuvre du Plan Local dôUrbanisme qui vient dô°tre approuv® par lôEPN et qui 
sera effectif dans les prochaines semaines. Ce PLU est primordial pour le développement de notre 
commune. Sa dur®e de vie sera de courte dur®e puisque lui sera substitu® le Plan Local dôUrbanisme 
Intercommunal en cours de finalisation et qui sera voté fin 2019 ; Ce document reprendra les orientations 
de chacune des communes concern®es. Côest la volont® clairement manifest®e par lôensemble des ®lus 
de lôEPN. 
Et enfin, la gestion de la baisse des dotations 2018 qui fait quô¨ ce jour sauf annonce de derni¯re minute 
nous fera perdre près de 80 000 ú. Cela va nous obliger ¨ encore plus de rigueur dans le choix de nos 
projets dôinvestissements et surtout ¨ r®duire de faon drastique nos d®penses si nous ne voulons pas 
être contraints à une augmentation de la pression fiscale dont nous avons depuis maintenant longtemps 
refus® de mettre en îuvre 
Mes chers concitoyens, soyez assur®s que vos ®lus îuvrent pour que Bois le Roy poursuive son 
développement et que le programme sur lequel vous nous avez élus soit mené à son terme.  
Bien à vous! 

Jean-Pierre Morel - Maire 
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Il fut un temps où les différentes 

manifestations étaient gorgées de 

monde, des habitants et des marcheurs 

des communes environnantes. Les 

chineurs et les visiteurs arpentaient les 

ruelles remplies par des offres de tout 

genre. Le solde de la journ®e nôavait 

pas tellement dôimportance pour la 

plupart des exposants. La vraie valeur 

®tait port®e par lôinstant et par les mots 

échangés! Les animations trouvaient 

aussi un écho chez les habitants qui se 

relayaient pour se dépasser, se divertir 

et passer de bons moments. A ce sujet, 

les récits des anciens sont nombreux. 

« Le monde nôest plus le m°me monde! 

Nous devons lôaccepter! » disait un 

ancien habitant devant la rue de la 

mairie quasiment vide avec une  

dizaine dôexposants ®parpill®s. A juste 

titre, les brocantes et les foires à tout 

sont désormais accessibles tous les 

jours, une affaire de clic sur une 

adresse Internet où les photos sont 

accrocheuses et les prix aussi. 

Lô®change nôest plus le m°me, nous 

avons quasiment perdu les codes 

dôantan et nous sommes otages des 

schémas, des réseaux et des 

algorithmes qui, parait-il, orientent nos 

go¾ts dans lôassiette, devinent notre 

pensée et guident nos choix. De là à 

assi®ger compl¯tement nos vies, il nôy 

a quôun doigt. Les liens sôalt¯rent et 

laissent place à un consumérisme 

volontairement assumé! 

La vie associative est certainement de 

la même veine que notre vie sociale. 

Elle sôen impr¯gne et refl¯te 

fid¯lement lôambiance g®n®rale. De 

nos jours, les comités des fêtes, les 

clubs de foot, les clubs des séniors et 

dôautres sôalarment, ¨ la fois, du 

manque de bénévoles et  de 

responsables pour sôengager et assurer 

la survie de ces structures.  

Notre propre comité des fêtes a vécu 

un épisode tendu avec une équipe qui 

a tenu 20 ans environ. Pendant deux 

années successives la fête du village a 

été portée par la commune. Nous 

avons pu compter, par la suite, sur une 

nouvelle équipe. Celle-ci sôest 

retrouvée rapidement en nombre réduit 

à la suite de nombreuses défections. 

La dernière fête du village a été le 

reflet de cette inévitable conséquence: 

peu de bénévoles, peu de participants 

et peu de visiteurs. Même nos voisins 

de la commune de Croth nôont pas fait 

mieux! Les exposants sont divisés 

depuis quôils organisent leur f°te ¨ la 

même date que nous. Une double 

peine facilement évitable ! A bon 

entendeur! 

Il est de la responsabilité de tous de 

rallier ruralité et convivialité, vie 

familiale et vie sociale. Sans de 

nouvelles énergies, bon nombre 

dôassociation dont le comit® des f°tes 

risque de lâcher prise et notre village 

sera de plus en plus fermé sur lui-

même et perdra son éclat. 

Nos associations ont besoin de  

b®n®voles et dôadh®rents pour 

maintenir les manifestations et en 

proposer dôautres.  

Vie associative: Demain ne peut pas se faire sans vous! 

Sans les acteurs associatifs 

notre village perdrait son éclat 

et sa vivacité.  

LE SYLVA CLUB  SOUHAITE SE 

RENOUVELER AUSSI é..  

Le Sylva Club est lôune des plus 

anciennes associations de Bois Le 

Roy. Elle existe depuis plus de 

quarante ans et propose des sorties ou 

voyages, la possibilité de se rencontrer 

tous les 15 jours pour une après-midi 

jeux, des repas, des tournois de belote, 

lotoé.. 

Malgré son activité et son dynamisme, 

le club peine à trouver des bénévoles. 

Il est à la recherche de volontaires 

pour constituer un nouveau bureau.  

En effet, la p®riode des 3 ans sôach¯ve 

et de nouvelles élections pour désigner 

un ou une présidente, trésorière, 

secrétaire et des membres du bureau 

doivent avoir lieu en fin dôann®e lors 

de lôassembl®e g®n®rale du club qui se 

tiendra le 8 décembre 2018 à la salle 

des fêtes de Bois le Roy. 

Les membres actuels du bureau (dont 

principalement la Présidente et la 

secrétaire) ne se représenteront pas 

pour des raisons de santé ou 

personnelles. Les activités du 2ème 

semestre 2018 sont dôailleurs quasi 

inexistantes. 

Ce club ouvert à toute personne 

habitant notre commune ou non, jeune 

et moins jeune, Les adhérents du Sylva 

Club, retraités en majorité mais 

également encore en activité aiment se 

retrouver dans une ambiance 

chaleureuse lors des animations 

proposées. 

Une nouvelle équipe dirigeante peut 

redonner un nouveau souffle à ce club 

e t  créer  a ins i  de  nouve l les 

manifestations qui pourront voir le 

jour pour le bien-être de tous les 

habitants de Bois le Roy et des 

communes voisines d®sireux dôy 

adhérer. 

P o u r  t o u s  r e n s e i g n e m e n t s 

complémentaires sur la gestion et la 

vie du club, et vous désigner comme 

candidat, vous pouvez vous adresser 

soit à Marianne Agueeff (Trésorière 

actuelle du Sylva Club) soit à la 

Mairie. 

La présidente du Sylva Club, Françoise LeFeuvre, au centre, entourée 

par les gagnants du dernier Loto organisé à la salle des fêtes. 
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Folco faisait parti du décor! Un habitant à part entière! Nous lui avions 

d®j¨ consacr® un article dans notre gazette ainsi quô¨ ses amies. Nous 

donnions  fréquemment de ses nouvelles. Maintenant, il ne nous reste que 

le souvenir de ce poney qui a v®cu parmi nous aussi longtemps quôil a pu. 

Ces derni¯res ann®es, lôanimal a connu plusieurs ç pépins » de santé. Ses 

voisins et ses amis ont veillé sur lui tout le long de ces périodes difficiles. 

Jusquô¨ son dernier souffle, le n®cessaire a ®t® fait pour lôaccompagner 

paisiblement. Il sôest ®teint le vendredi 27 Juillet.  

Lôheure ®tait venue pour le d®part de Folco! De l¨ o½ il est, il doit veiller 

sur ceux qui lôont aim® et ch®ri. Au fond de ceux quôils lôont connu, il y 

aura une belle pensée pour lui aimante et tendre! 

Le village perd lõun de ses anciens!  Folco nous a quitt®s ! 

Un geste ®cocitoyen  pour aider lô®cole ¨ 

réaliser ses projets  

Suite ¨ la demande de lô®quipe p®dagogique, la soci®t® 

PAPREC a mis à disposition une benne à papier pour 

récolter un maximum de tonnage de feuilles. Selon la 

quantité récoltée, la société PAPREC versera une 

participation financi¯re pour lô®cole de Bois Le Roy. La 

mairie a autoris® lô®quipe p®dagogique ¨ installer la benne 

à proximité du terrain de foot  pour que les parents y 

accèdent facilement.   

Lô®quipe p®dagogique est tr¯s satisfaite de cette premi¯re 

fois! Elle compte rééditer cette action écocitoyenne et 

tenter de battre le record de cette année 6040 Kg! 

Lô®quipe p®dagogique remercie tous les habitants et les 

parents qui ont participé à cette récolte et leur donne 

rendez-vous pour la premi¯re semaine du mois dôoctobre 

2019. 

Notre boulangerie pense aussi ¨ lô®cole! 

A lôinstar de lôamicale des ®coles dont les b®n®voles organisent 

des manifestations pour participer aux financements de certains 

projets de lô®cole,  la boulangerie ç Anne & Anthony » se tient 

¨ c¹t® de lô®cole par lôinterm®diaire de diff®rentes actions. La 

vente de la baguette de lô®cole reste la plus dominante. Une part 

de lô®coulement de cette baguette beurr®e va directement ¨ la 

caisse de lô®cole (650 ú cette ann®e).  

SPORT ROY: Financement de lôEPN  

Lôesprit sportif au service de la pr®vention 

Il y a un an, quasiment jour pour jour, nous avions profité 

dôun financement exceptionnel de la part  de lôagglom®ration 

Evreux, Portes de Normandie pour une journée SPORT ROY 

dédiée au sport et à la prévention de la délinquance. Une 

journée qui a connu un beau succès avec un gros 

investissement de la troupe de théâtre de François. Nous 

avons eu la confiance des services CSPD de la commission 3 

de lôEPN pour organiser une journ®e alliant esprit sportif et 

prévention. Pour cette édition, nous nous sommes mis 

dôaccord pour ®changer sur les probl¯mes li®s au harc¯lement 

et sur les rapports de domination. Le RDV est pris pour le 

samedi 24 novembre 2018 (Un programme détaillé sera 

distribué à la mi novembre). 

Une petite intention, parmi dôautres, pour souhaiter 

une bonne rentrée scolaire aux écoliers! signée la 

boulangerie Anne & Anthony. 
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